

Une centaine de personnes au 24^e rassemblement de l'APF

Echo Anunù 24/9/15

Plus d'une centaine de personnes originaires de 22 communes ont répondu à l'appel de l'Association des paralysés de France (APF) pour leur 24^e rassemblement, dimanche 20 septembre.

Le matin, sur le parking de l'église, il était possible de visiter les véhicules adaptés pour les handicapés. « La démarche à suivre pour pouvoir faire l'acquisition d'un modèle se faisait auprès de la maison départementale des personnes handicapées (MDPH) », a souligné Sylviane Haudefray, une conductrice.

Le repas du midi a été pris en commun dans la salle polyvalente. « Ce fut l'occasion pour tous, valides et handicapés, d'un moment de partage qui a été suivi d'un moment de convivialité dans l'après-midi par des promenades dans



La rencontre entre handicapés, familles et sympathisants a eu lieu dans la salle polyvalente, dimanche 20 septembre.

le bourg, par des jeux dans la salle, accompagnés par l'orgue de Barbarie de Jean-François Dion », explique Jean-Pierre Blain, représentant départemental et régional adjoint de l'APF.

Les organisateurs de cette journée, Marie-Edith, Noël et Sébastien Gilet ont tenu à remercier les élus de leur présence et les artisans commerçants pour leur participation active à cette journée.

Cette réunion permet la rencontre entre des personnes valides et des personnes handicapées, afin qu'elles puissent tisser des liens. C'est une réussite qui se renouvellera l'année prochaine.